
Protokoll 2011-07
IG-Beratung im Karstadt-Cafe am 25.07.2011

6 Pers. anwesend

1. Zum Vorschlag     1 vom Protokoll Juli:   eine öffentliche CD zu produzieren, 
   anwesende Mitglieder haben jede Menge Fotos ( auch Abrissfotos).
   Hier nochmal Abstimmung mit HS und Sabine Wenig beim nächsten Treff.
    
2.Verbleib des Archivs von O. Kempe ist weiterhin ungewiss. 
   Von HS noch keine neuen Infos.

3.Weiterhin auf der Tagesordnung sollte einen mögliche Ausstellung ( Alleecenter ??? oder 
   anderswo) sein.

4. Keine weiteren  " Brandheißen Themen " infolge der Urlaubszeit 
 
Nächste Beratung am Mo 29.08.2011 um 16.00 Uhr, auf Mitgliederwunsch wieder im 
Karstadt - Cafe.
 
gez. I.Kauder


